
発言者
(敬称略)

11.次期幹事について

次期日本学連幹事候補者は以下の通り。(所属・現在の学年）（敬称略）
【日本学連幹事・会計監査】
　幹事長→五味 あずさ(金沢大３・現 会計監査）
　副幹事長→村瀬 貴紀（筑波大３・現 関東学連幹事長）
　会計→大久保 宗典(東京大３・留任)
　事業部長→築地 孝和(神戸大２）
　広報部長→田中 悠(慶応義塾大２）
　事務局長→新粥 文哉(千葉大３・留任)
　普及部長→細 正隆(東北大２）
　渉外部長→橋場 良太(東北大３・留任)
　会計監査→調整中(２名)

【地区学連幹事長】
　北東→調整中
　北信越→田中 求(金沢大２・現 北信越学連副幹事長)
　関東→小泉 知貴(慶応義塾大２・現 関東学連渉外部長)
　東海→石山 良太(名古屋大２・現 東海学連副幹事長)
　関西→松浦 知佑(大阪大２・現 関西学連副幹事長)

12．技術委員会報告

　大西より、学連合宿の開催、海外遠征補助、世界学生選手権（ユニバー）報告書、インカレミドル
シード選手、インカレスプリント・ロングイベントアドバイザーについて、それぞれ報告があった。この
うち、海外遠征補助については、基準が見直される方針であることが示された。また、インカレに関
連する事項については幹事会開催後に発表されることが報告された。

大西 1.学連合宿の開催
今年度第3回学連合宿を2月7～8日に行う予定である。1日目（7日）は日光所野で開催し、2日目は
例年通り山リハに参加する。

2.海外遠征補助について
来年度も行っていきたいと考えており、その方向で話を今進めている。まだ確定はしていないが、以
下のような基準などが加わり、より基準がわかりやすくなっていく予定である。
・上限金額10 万円（交通費＋滞在費の50％目安）
・卒業1 年目まで
・遠征に対する優先順位
当初、補助を受ける時点で学生であることを条件としようとしたが、4年生になってからインカレで活
躍した人に対して補助ができないので、卒業１年目まで広げることとした。

野本 「卒業1年目」とあるが、これは大学卒業から数えた年数であるのだろうか。
大西 そのとおりである。「今年度のインカレで3位以内であること」を基準としているので、「補助を受ける

時点で学生であることを補助の条件とすると厳しすぎる」という意見があったため、そのようにした。

3. ユニバー報告書
選手からの原稿はすでに集まっており、本来は昨年末にホームページでの公表を行う予定だった
が、私が多忙だったためにできていない。近日中にはアップするつもりである。報告書をみんなに見
てもらう機会を増やしたいので、余裕があれば、製本してインカレで配るようなことをしたい。
ちなみに観戦ガイドは今年印刷するのだろうか。

杉村 観戦ガイドについては今年度は印刷せず、Web上での公開のみにしたい。インカレ1週間くらい前に
アップして、紙媒体のものがほしい場合は各自で印刷してもらうようにしたい。昨年度は、（印刷して
販売していたが）購入することができなかった大学があったということなので、公平性の面からその
ようにしたい。

4.インカレミドルのシード選手の推薦
現在、鋭意選考中である。まだ決まっていない。もうすぐシード選手が発表されるだろう。
※幹事会終了後の2月12日、インカレミドル・リレープログラム（要項3）が発行され、それと合わせ
てシード選手が発表された。

5.2015 年度ＩＣＬイベントアドバイザーの選出
現在、鋭意選出中である。もうすぐ決まると思われる。スプリントとロングを兼ねる方向で検討中だ。
※幹事会終了後の2月3日、日本学連理事会は山上大智氏（インカレロング2014実行委員長）をイ
ンカレロング・スプリント2015兼任イベントアドバイザとして指名した。
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13．理事会報告

　齋藤より、インカレスプリント・ロング実行委員会の承認についてと、2011年度・2012年度会計の処
理状況について、それぞれ報告があった。このうち、会計問題については、担当者に一度連絡がつ
いたものの、再度音信不通となり、さらに踏み込んだ対応を考えていく方針が示された。

齋藤 【インカレスプリント・ロング実行委員会の承認】
インカレスプリント・ロング実行委員会の承認を行った。

【2011年度・2012年度会計について】
齋藤 2011年度・2012年度会計については、田村理事がその処理を担当している。現在の経過として、当

時の会計の実家の住所がわかったので、その住所に手紙を送ったところ、本人から会計の経緯に
関する電話があった。しかし、井戸・2010年度会計や山田・2013年度会計の検証結果とつじつまが
合わないので、改めて説明を求めようとしたが、連絡がつかなくなってしまった。この件については、
ベテランの理事に指示を仰ぎながら、対応していきたい。

14．各部局活動報告

●会計:春インカレへの貸付、インカレスプリント試行大会での赤字補てん、加盟金の調整
●事業部：第3回幹事会のとりまとめ、後夜祭・講習会エントリー開始、インカレ開会式会場の手配
●広報部：いぶき作成、ホームページ・Twitter更新、広報に関するアンケートの実施
●事務局：加盟金の確認、サッカー関東学連への協力（ビラ配布など）、ミドルセレ実行委員会への
協力
●普及部：賛助会員名簿の管理、インカレ観戦ガイドの作成
●渉外部：矢板・所野への回覧書送付、テレイン利用の公示

【普及部】
杉村 インカレ観戦ガイドの作成について、各地区学連幹事長は各大学への周知をお願いしたい。なお、

今年度は一週間ほど前にWeb上で公開することを考えている。そのことについて渉外メーリングリス
トを通して、各大学にアンケートを取ろうか少し考えているが、そのようにするべきだろうか。

佐藤 普及部のやりやすいようにやってもらえばよいと思う。
杉村 昨年度までは（購入希望のすべての大学に販売することができないなどの）トラブルがあった。それ

では、印刷はせず、Webでの公開をするようにしたい。
佐藤 （印刷をしないことに決めた）いきさつを発行と合わせて説明してもらえればいいだろう。

【会計】
宇井 加盟金の調整とは、具体的に何を行っているのだろうか。

大久保 東海学連が加盟金を過払いしていたので、事務局と一緒に加盟員名簿と（それに比例して支払わ
れるべき）加盟金が合っているか確認したところ、他の地区学連についても、不備が見つかった。現
時点で作業が終わったのは、北東・北信越・広島大（中九四）である。東海についてもめどはついて
いるが、関東・関西は収拾がついていない。

佐藤 何が原因となっているのだろうか。
新粥 今まで、会計と事務局の間でこのような相互チェックを行っていなかったらしく、振り込まれていたら

それで良しとしていた。（2011年度・2012年度の）会計問題が明らかになったので、今年度はきっちり
処理しようと確認したところ、このような事態となった。

野本 昨年度も、このような状況に陥った。関東と東海が過払いしていたが、そうなった理由は結局誰も覚
えていなかった。

大久保 今年度の場合は、加盟金を値下げしたのだが、地区学連の会計や事務局あたりが勘違いして、か
つての金額で振り込んだようだ。関東・関西については、よくわからない。

【事務局】
新粥 ミドルセレ実行委員会から、理事・幹事名簿や規約の提供依頼があり、対応した。

あと、事務局の光熱費・電話代についてだが、いまだに（解約手続きなどのないまま）自動的に口座
から引き落とされている。

山川 それらについては解約することになっているが、多忙のために手続きがいまだにできていない。申し
訳ない。家賃だけは下げた。

新粥 よろしくお願いしたい。
山川 パソコンはかつてコンピューターウイルスに感染して復旧させた。3年くらい前からは事務局長個人

のパソコンで処理を行っていると思うが、学連の保有するデータ、特に個人情報はしっかり引き継げ
ているのだろうか。

新粥 大丈夫だと思う。前任者からデータはもらっている。
山川 以前事務局で使っていて古くなったパソコンは、処分されないまま、私のところで保管されている。処

分前に何かしなければならないだろうか。
新粥 過去のデータについては、事務局で管理しているUSBメモリで管理している。
山川 かつては学連内に「情報管理システム」を構築したが、パソコンの低価格化などに伴い、現在は個

人パソコンで管理するようになった。
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【渉外部】
橋場 山川・副会長（YMOE社）にテレイン利用の公示を行ってもらった。

あと、矢板テレインの渉外方法を見直した。今までは、事前に書類を郵送するのみであったが、まず
市役所に書類の確認を取り、区長へ電話を入れてから(書類の)郵送している。

【広報部】
高橋 「いぶき」など、日本学連の広報のあり方に関してアンケート調査を実施した。結果を別途資料に示

した。

15．各地区学連活動報告

●北東学連：岩県大会兼北東選手権（10月26日）、ミドルセレクション（12月21日・関東学連合同）、
学連総会(12月21日)
●関東学連：ミドルセレ（12月21日・北東学連合同）、
●北信越学連：新潟大学大会(10月26日)、ミドルセレクション(12月28日）
●東海学連：東海学連冬合宿（12月27日～29日）、ミドルセレクション（12月28日）
●関西学連：第２回定例戦・新人戦(10月26日)、京大京女大会（11月15日～16日）、ミドルセレ・学連
総会（11月30日）

【関東学連】
今年度のミドルセレでは男子は2レーン使って出走した。それに関する報告がこれからミドルセレ実
行委員会から出される。また、今回推薦は出ていない。

16.次回幹事会、総会について

【次回幹事会】
●開催日：３月５日（インカレ開会式前日）、８日（５日で終わらない場合）
●開催地：新城駅周辺（５日・愛知県新城市・予定）、（８日後夜祭会場）

【次回総会】
●開催日：３月９日（後夜祭翌日）
●開催地：（後夜祭会場）

総会終了：21時35分
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